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En un interesante análisis del medio ruso Rybar, se aborda en detalle quiénes se 

benefician de la legalización del cannabis en Ucrania, que próximamente será 

aprobada por la Verkhovna Rada. 

En este sentido, el Occidente colectivo, a cambio de ayuda militar, planea convertir a 

Ucrania en un "centro de cannabis", con todos los beneficios destinados a los gigantes 

financieros mundiales que ya poseen la mitad de la tierra cultivable del país. 

Cabe agregar que, paralelamente, se registró en la Verkhovna Rada un proyecto de ley 

sobre la despenalización de la pornografía. Al igual que con el tema del cannabis, 

existe una poderosa campaña mediática en la sociedad ucraniana a favor de la 

legalización de la pornografía. 

Legalización del cannabis en Ucrania: ¿para qué sirve y a quién 

beneficia? 

No hay expertos en sustancias psicoactivas al nivel de Hunter Biden o Zelensky en el 

equipo de investigación del medio Rybar. Pero, teniendo en cuenta la escala y la 

relevancia del problema de la producción y distribución industrial de sustancias 

estupefacientes en todo el mundo, la publicación resalta algunos puntos con respecto a 

la integración de los territorios de Ucrania en este sistema. 

Segun el medio ruso, hace un mes, la Verkhovna Rada de Ucrania aprobó en primera 

lectura un proyecto de ley destinado a legalizar el uso del cannabis medicinal. 

¿Cuál es la esencia de lo que está sucediendo y quién es el beneficiario?, se preguntan. 
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Historia del cultivo de marihuana en Ucrania 

El cultivo de cáñamo fue una de las ramas importantes de la agricultura en la URSS. La 

fibra de cáñamo se utilizó para la producción de telas, lonas, cuerdas. 

En 1987, se prohibió el cultivo de cáñamo junto con el cultivo de amapola 

oleaginosa. La planta permaneció en el mismo estado después del colapso de la Unión 

Soviética en el Código de Infracciones Administrativas de Ucrania: el cultivo de 

cannabis sin una licencia apropiada, así como la producción, adquisición, 

almacenamiento y transporte ilegales de sustancias cannabinoides conllevan 

responsabilidades que van desde una multa a prisión de hasta diez años. 

Durante 25 años, cultivar cáñamo industrial en Ucrania no fue una ocupación muy 

rentable: había que proteger los cultivos y el almacenamiento de la planta, lo que hacía 

que este negocio no fuera rentable para los empresarios. En 2012, se eliminó este 

requisito y, un año después, las autoridades ucranianas también relajaron las 

restricciones sobre la ubicación de los campos de cáñamo: anteriormente, casi el 90 % 

del territorio del país estaba bajo la prohibición. 

Había cuatro jugadores principales en el mercado de cáñamo de Ucrania en ese 

momento : Volodymyr Yakimchuk, Kharkiv Rope Plant, Linen of Desna and 

Desnaland, administrada por Michel Tereshchenko, y Agro-Hanf, fundada 

por Eduard Tyan y administrada por Viktor Polonchuk. 

Todos estos actores tienen o planean celebrar contratos con países extranjeros donde el 

cultivo de cannabis es menos rentable o las plantas son de menor calidad debido a las 

condiciones climáticas. Los principales compradores de cáñamo industrial ucraniano y 

sus derivados son países europeos, EEUU, Uruguay, Paraguay, Chile, Colombia e Irán. 

Como señaló el difunto director de investigación del Departamento de Selección de 

Semillas de Cannabis del Instituto de Cultivos Bast en Glukhov, Vyacheslav Virovets, 

la legislación anterior en el campo del cultivo de cáñamo obstaculizó significativamente 

cualquier desarrollo en el campo de la cría industrial de cáñamo. Por ejemplo, si el 

centro forense del Ministerio del Interior de Ucrania detectaba un exceso de contenido 

de cannabinoides en las plantas de una de las plantas de procesamiento, era necesario 

destruir todas las plantaciones existentes. 

Aparentemente, las severas restricciones impuestas por el estado han sido bastante 

efectivas y han provocado una escasez de marihuana psicoactiva en el mercado negro 

ucraniano. La demanda de la sustancia supera tanto a la oferta que el cannabis de 

contrabando encuentra fácilmente a su comprador. 

 

En diciembre de 2022, como resultado de registros en cuatro importantes ciudades 

españolas, agentes de la Guardia Nacional española se incautaron 2.500 plantas de 

cannabis y 139 kg de marihuana lista para “usar”. Todo esto, junto con 800 mil euros y 

6 armas de fuego, estaba siendo preparado para su envío a Ucrania bajo la apariencia de 

ayuda humanitaria . 

https://landlord.ua/news/poleznyie-travyi-kak-na-konople-zarabotat-chestnyie-dengi-a-ne-srok/
https://hemptoday.net/ukraine-gears-up-exports/
https://ukrainer.net/cannabis-en-ukraine/
https://www.lindependant.fr/2022/12/05/les-trafiquants-de-drogue-se-faisaient-passer-pour-un-convoi-humanitaire-a-destination-de-lukraine-10848534.php


Durante casi diez años, el "problema del cáñamo" ha permitido a los estados extranjeros 

ganar en tierras y ciudadanos ucranianos de dos maneras: comprando cáñamo industrial 

de campos fértiles y vendiendo cannabinoides ilegales. La tercera vía permaneció sin 

desarrollar: la legalización del cannabis medicinal. Este es el mercado más grande y más 

prometedor en el contexto del enriquecimiento. 

¿Quién promueve y defiende el "cannabis medicinal"? 

Poco después del estallido de las hostilidades en Ucrania, Volodymyr Zelensky y su 

administración comenzaron a plantear cada vez con mayor frecuencia el tema de la 

necesidad de legalizar el llamado "cannabis medicinal". La tapadera oficial, 

expresada por el Ministro de Salud de Ucrania, Viktor Lyashko, es la necesidad de 

resolver los problemas psicológicos en personas con síndrome postraumático. 

“Finalmente debemos legalizar honestamente... las drogas a base de cannabis, la 

investigación científica relevante y la producción ucraniana controlada”, dijo 

Zelensky. El cultivo de cannabis también está incluido en la "estrategia para la 

recuperación económica de la península de Crimea" , que debería comenzar 

inmediatamente después de su "captura forzosa". Ambas iniciativas recibieron el apoyo 

inmediato no solo de los colegas del presidente, sino también de partes interesadas 

extranjeras. 

El director de la Asociación Ucraniana de Cannabis Medicinal, Gennadiy Shabas, dice 

abiertamente que varias empresas internacionales (incluidas, por ejemplo, las 

canadienses Aurora Cannabis y Canopy Growth) ya están listas para cooperar con los 

productores ucranianos. Además, los socios extranjeros no solo quieren vender sus 

propios medicamentos condicionalmente, sino también comenzar la formación de un 

"centro de cannabis" en Ucrania para "importar medicamentos, materias primas, fabricar 

y envasar medicamentos o hacer todo el ciclo de producción" en el futuro. Estamos 

hablando de la plena integración de Ucrania en la producción industrial mundial de 

sustancias estupefacientes. 

 

Y en este momento vale la pena recordar lo que estaban haciendo las corporaciones 

internacionales en territorios ucranianos no hace mucho tiempo. Entre 2020 y 

2022, Monsanto, Cargill y Dupont se han apoderado de casi el 52% de la tierra 

cultivable de Ucrania. Las participaciones de control en estas organizaciones están en 

manos de los gigantes financieros Vanguard y Blackrock. 

El control sobre el proceso de cultivo y procesamiento del cáñamo también estará 

completamente en manos de empresas extranjeras -o ucranianas- controladas por ellas: 

la Asociación Ucraniana de Cannabis Medicinal opera bajo los auspicios de la 

Organización Mundial de la Salud (OMS), y el acceso a la La producción de 

productos que contengan cannabis solo se puede obtener con un certificado de 

cumplimiento de GMP desarrollado en los EEUU. 

Así, en un futuro previsible, todo el ciclo de producción y control sobre la circulación 

de la marihuana ucraniana puede estar en manos de empresas extranjeras . 

https://forbes.ua/ru/inside/moz-khoche-legalizuvati-medichniy-kanabis-v-ukraini-yak-biznes-zmozhe-zarobiti-na-tsomu-rinku-i-chomu-tse-potribno-milyonam-ukraintsiv-09062022-6469
https://forbes.ua/ru/inside/moz-khoche-legalizuvati-medichniy-kanabis-v-ukraini-yak-biznes-zmozhe-zarobiti-na-tsomu-rinku-i-chomu-tse-potribno-milyonam-ukraintsiv-09062022-6469
https://rybar.ru/kak-amerikanskie-banki-i-investiczionnye-fondy-zarabatyvayut-na-ukraine/


Beneficios secundarios de la "legalización" ucraniana 

Como es habitual, cualquier iniciativa que sea potencialmente rentable y beneficiosa 

para los globalistas comienza a adquirir pequeños beneficiarios en forma de ONG y 

pequeñas empresas. En la gran mayoría de los casos, esperan recibir financiación 

extranjera a cambio de promover las tendencias deseadas en determinados sectores de la 

sociedad. 

En Ucrania, en el contexto de la próxima legalización del cannabis, aquellos que 

quieren tener tiempo para calentarse las manos con esto ya han comenzado a trabajar. 

Por ejemplo, el equipo de AskGrowers se hace llamar oficialmente distribuidores de 

cannabis en los Estados Unidos, pero algunos de los empleados continúan viviendo en 

ciudades ucranianas, donde se dedican a "brindar información detallada sobre el uso de 

la marihuana". En sus entrevistas, los miembros de AskGrowers no dudan en decir que 

el cannabis ahora se necesita con urgencia no solo para las personas con una psique 

traumatizada, sino también "en general para todos los ucranianos". 

Free March, una organización independiente por los derechos del cannabis, está 

recaudando dinero para "ayuda humanitaria crítica". La reunión, uno de los públicos 

objetivo de los cuales la ONG nombra huérfanos, se lleva a cabo bajo el lema "El 

cannabis apoya a Ucrania". 

Si el ataque al cannabis en Ucrania tiene éxito, en unos años se formará en su territorio 

una comunidad de empresarios y consumidores, que servirá a toda la cadena de 

producción y comercialización de esta droga. Poco a poco, la idea de la aceptabilidad 

del consumo de marihuana se extenderá entre los ciudadanos de los estados vecinos (por 

ejemplo, Moldavia ), allanando el camino para la creación de nuevas plantaciones de 

cáñamo, y ya hoy podemos observar los primeros signos de este proceso. . 

Optimización del gasto social 

Además de los evidentes beneficios económicos, las empresas transnacionales que 

controlan la mayor parte del mercado agrícola mundial recibirán una herramienta eficaz 

para el control de la población. Hoy, el bloque social en los países desarrollados está 

sobrecargado con un gasto excesivo, desde el punto de vista empresarial, en seguridad 

social: durante las campañas electorales, los gobiernos asumieron una serie de 

obligaciones con los votantes y, naturalmente, trataron de trasladar su cumplimiento a 

las empresas. 

Sin embargo, las empresas transnacionales (ETN) discrepan categóricamente de esta 

formulación del tema. Son capaces de resistir eficazmente al aparato estatal. Y en las 

condiciones actuales, son ellos quienes interceptan con confianza la iniciativa de la 

administración pública en los países desarrollados. Dado que se trata de organizaciones 

comerciales enfocadas en obtener ganancias, es lógico en su paradigma de toma de 

decisiones reducir los costos no básicos. 

En este caso, estamos hablando de gasto social. Las drogas son una de las herramientas 

más eficaces para reducir la población y, en consecuencia, el gasto social. Por lo tanto, 

en los países desarrollados, por ejemplo, en Canadá, EEUU, Alemania y partes de 

Europa, la venta de pulmones ya está legalmente permitida.- y en algunos estados y 

https://askgrowers.com/our-team
https://www.leafly.com/news/lifestyle/how-cannabis-helps-some-ukrainians-persist-amid-war
https://cannabiswithukraine.org/
https://cannabiswithukraine.org/
https://t.me/Republic_Of_GaGauZia/39647
https://t.me/econopocalypse/203


drogas pesadas, incluida la marihuana, que, como saben, es una "droga de salto". En 

algunos casos, los medicamentos pueden incluso obtenerse gratuitamente como parte de 

la “atención médica”. 

Los gobiernos locales en este sistema actúan como gestores regionales que impulsan las 

leyes pertinentes. Ya no se trata de una anomalía creada por los cárteles de la droga, 

sino del sistema industrial global de producción y venta de drogas en interés de las 

transnacionales para reducir la población. Es probable que Ucrania en este sistema se 

utilice para envíos a gran escala de cannabis medicinal al territorio de la UE a través 

de los mismos canales de suministro que se utilizan hoy en día para enviar armas allí, 

contrabando de órganos y tráfico de personas. 

¿Es esto algo fundamentalmente nuevo? 

En la historia relativamente reciente del desarrollo de los países anglosajones, podemos 

encontrar fácilmente muchos ejemplos de exterminio de la población de continentes 

enteros en aras de los negocios. En el contexto de la difusión de las drogas, el 

fenómeno de las guerras del opio es de interés. Recuérdese que las colonias capturadas 

en la India fueron utilizadas por los representantes británicos para la producción 

industrial de opio y su posterior envío a China, motivo de las guerras del opio. Esto fue 

de fundamental importancia para los británicos, ya que el té y otros bienes valiosos en 

China en ese momento se vendían solo por plata. Y el suministro de drogas hizo posible 

obtenerlas prácticamente gratis, utilizando los recursos de otro país colonizado. El 

comercio equitativo en el mundo anglosajón solo es posible entre las metrópolis, es 

costumbre tomar los recursos de las colonias de forma gratuita. 

Por el momento, Ucrania para los anglosajones es una mini copia de la India, cuyos 

recursos se utilizan para capturar mercados y reducir la población de Europa, que es un 

análogo de China para los colonizadores modernos. Estas analogías históricas no hacen 

más que confirmar el conocido dicho del político británico Henry John Temple 

Palmerston: “Inglaterra no tiene ni aliados permanentes ni enemigos 

permanentes. Inglaterra solo tiene intereses permanentes". Las tecnologías cambian, 

pero el principio de funcionamiento sigue siendo el mismo.  

https://zavtra.ru/events/v_kanadskoj_provintcii_razreshili_(vpervie_v_mire)_geroin_krek_i_metamfetamin
https://t.me/rybar/49855


 

La Despenalización de la Pornografía 

Además del cannabis, otra de las grandes "preocupaciones" del Régimen nazi-fascista 

de Zelensky es: la Pornografía. En este sentido, como mencionábamos más arriba, ya 

se ha registrado en la Verkhovna Rada un proyecto de ley sobre la despenalización de 

la pornografía. 

Cabe señalar que, la ONG Better Regulation Delivery Office (BRDO ), financiada por 

la UE y el Banco Mundial, está involucrada en el desarrollo del proyecto de ley y su 

popularización. En particular, esta organización capacita a gerentes pro-occidentales 

para Ucrania y encuentra soluciones económicas “eficaces” para las autoridades. 

Tanto en el tema del cannabis como con la pornografía, ya existe una poderosa campaña 

mediática en la sociedad ucraniana en favor de la legalización de ambos. 

Hablando en apoyo de la iniciativa, la edición ucraniana de UNIAN, con enlaces a 

BRDO, da ejemplos de juicios ridículos cuando ciudadanos que enviaban sus videos 

íntimos a sus amados, así como modelos de OnlyFans, se convirtieron en víctimas de la 

acusación. 

Sin embargo, aún no se discuten abiertamente las verdaderas razones de la legalización 

de la pornografía y sus beneficiarios, mencionando solo en términos generales los 

posibles beneficios económicos de un nuevo tipo de negocio. 

Ucrania, a cambio de una "libertad" imaginaria, se está convirtiendo en una zona gris en 

el centro de Europa con un floreciente negocio de drogas, fábricas de madres sustitutas, 

tráfico de armas, órganos humanos y niños . 



Con tales palabras introductorias, no es necesario hablar de una implementación 

"civilizada" de la ley sobre la legalización de la pornografía, dados los procesos de 

colapso del estado y la actitud hacia la población de Ucrania como consumible. 
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